

Pressemitteilung vom 14.04.2023

Mario Leupold wird neuer Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Lüneburg

Aufsichtsrat bestellt Nachfolge für Geschäftsführer Enkelmann

Lüneburg. Die Wirtschaftsförderung Lüneburg (W.LG) hat aufgrund des altersbedingten Ausscheidens vom jetzigen Geschäftsführer Jürgen Enkelmann zum Jahresende eine Nachfolge gefunden. Enkelmann war 17 Jahre Kopf der W.LG und begleitete den wirtschaftlichen Wachstumskurs der Region Lüneburg. Neuer Wirtschaftsförderer für Stadt und Landkreis Lüneburg wird Mario Leupold. Der 51-jährige aus Hannover wird im Oktober in die Hansestadt wechseln. Leupold ist aktuell Bereichsleiter bei der Wirtschaftsförderung hannoverimpuls GmbH. Seine Schwerpunkte liegen im Bereich Gründung, Entrepreneurship und Innovationsförderung. Für den neuen Geschäftsführer ist Lüneburg kein unbekanntes Pflaster, Mario Leupold studierte in Lüneburg bevor er seine beruflichen Tätigkeiten in Hannover aufnahm. Lüneburg sieht er als dynamischen Wirtschaftsraum in der Metropolregion. Zukünftige Herausforderungen und Aufgabenschwerpunkte der W.LG sieht er im Bereich Transformation, Transfer und Talentmanagement. „Es gilt die Unternehmen vor Ort bei der Transformation zu Nachhaltigkeit, Digitalisierung und gesellschaftlichen Entwicklungen zu begleiten. Außerdem muss es eine engere Verzahnung geben zwischen Wissenschaft und Wirtschaft. Heute geben Technologiekonzerne den Takt der Entwicklung an. Mit dieser Veränderung müssen die Unternehmen auch zukünftig umgehen können.“, so Mario Leupold.

Auch Landrat und Aufsichtsratsvorsitzender der W.LG Jens Böther freut sich über die Nachfolge: „Mit Herrn Leupold haben wir einen erfahrenen Wirtschaftsförderer für unsere Region gefunden. Er bringt wichtige Kompetenzen und Impulse mit, um die Wirtschaftsförderung weiterzuentwickeln.“

Als alleinige Gesellschafterin der W.LG hatte die Sparkasse Lüneburg das Besetzungsverfahren mit einer Findungskommission aus dem Aufsichtsrat begleitet. Torsten Schrell, Vorstandsvorsitzender des Kreditinstitutes und Mitglied des Aufsichtsrates ist zufrieden mit der Neubesetzung: „Wir hatten eine gute Auswahl an qualifizierten Bewerbenden, das spiegelt auch die Attraktivität unserer Region wieder.“

Ihre Ansprechpartnerinnen für weitere Informationen:
Jule Grunau und Angela Meyer – Pressesprecherinnen der Sparkasse Lüneburg
Telefonnummer: 04131 288-2001 oder -3131
E-Mail: presse@sparkasse-lueneburg.de